

Demografía de Estados Unidos en 2040

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Nov 23, 2019](#)

sonnenkraft dijo:

HP. Hoodedcobra666 dijo:

2040 es llamado el año de la Guerra Racial por los racistas pero por los Amantes de la Gente es llamado "El año donde Whitey será reemplazado para siempre en su propio país, oy vey!"

Todo el mundo se divertirá mucho en el Gulag izquierdista 2040, ¿quién eres tú para alejar a los judíos de su diversión

cobra, ¿que pasa con el año 2040 o 2045? ¿estás prediciendo una guerra o la esclavitud total o algo grande va a suceder?

2040 como lo menciono aquí, no es una predicción espiritual, es una predicción científica del año en que las predicciones basadas en los datos existentes en la actualidad, la gente Blanca será oficialmente una minoría en declive en los Estados Unidos, que es la actual superpotencia mundial, y los EE.UU. ya no será una Nación Blanca por los estándares demográficos raciales de la población.

Con menos gente Blanca que se preocupe por su Nación + Clase Media Destruida + Cantidades infinitas de siervos de bajos salarios que las empresas pueden utilizar + Judíos en una posición más poderosa que antes + Pesadilla Tecnológica Orwelliana, los judíos simplemente repetirán lo que hicieron en la Unión Soviética, y esclavizarán a todo el mundo.

Demográficamente esta situación se llama "Invierno Azul" porque los demócratas es

decir, donde todos los comunistas e izquierdistas son en este momento dado en la política, disfrutarán de elección permanente y vamos a cambiar a un sistema de partido único en los Estados Unidos. A partir de ahí, y sin una oposición considerable, el comunismo en toda regla puede surgir realmente.

No, no creo que el enemigo gane, pero no será una época impecable y pacífica para la gente blanca. Las presiones y la persecución se intensificarán. Sin embargo, habrá intensas presiones ejercidas sobre la gente blanca en particular. Hay una guerra dura en curso, y las cosas se volverán más duras, pero esto no es nada nuevo.

Posiblemente, nosotros como sociedad podemos menguar en una guerra Civil de EEUU, u otras formas de guerra, que no necesariamente pueden ser como podemos entender hoy, como una intensa guerra de información, persecución, y otras cosas. Esto será principalmente por los judíos reforzando las llamadas "Minorías" para tomar las armas y tratar de usurpar la Nación, para su propio beneficio. Algo así como "Los Nuevos Habitantes".

Dada la dinámica racial que se forma en los Estados Unidos ahora, no puedo ver tal estado de cosas sucediendo pacíficamente. El judío instruirá la venganza a propósito para destruir los Estados Unidos por completo, o convertirlo en comunismo. Uno solo necesita ver Black Lives Matter y entender donde estas cosas estarán cuando ciertos grupos tengan 30 o 40% de representación.

La violencia por otro lado puede convertirse en una necesidad de vida para la gente blanca en el futuro, sin ninguna otra opción sobre la mesa, ya que la representación política de judíos y extranjeros no va a funcionar.

Esto tampoco es una cuestión de la gente Blanca, es una cuestión general y más amplia de los judíos convirtiendo a los Estados Unidos en una desolada tierra comunista. A todos les caerá el yugo por igual. Esto ya está ocurriendo, por la destrucción de la Clase Media. Históricamente, la Clase Media Blanca y las Clases Trabajadoras son la clase que hace revoluciones, y no las clases bajas o las clases altas. Otras clases en el mundo no hicieron nada en ese sentido.

20 años pueden parecer mucho tiempo, pero no lo son en absoluto. Ya son 19 años, este año acaba de pasar.

Al comunismo no le importa de qué raza seas, o si estás oprimido, o si eres hombre o

mujer. Esas categorizaciones no existen porque a nadie le importa una mierda el ser en sí. Todos caminan con el yugo y mueren en el Gulag por igual.

dijo luis

HP. Hoodedcobra666 dijo:

Al comunismo le da igual la raza que seas, o si estás oprimido, o si eres hombre o mujer. Esas categorizaciones no existen porque a nadie le importa una mierda el ser en sí. Todos siguen con el yugo y mueren en el Gulag por igual.

Sinceramente, espero y trabajo espiritualmente y como todo el mundo hace con la Guerra de la Información para que estos estados de desastre no se cumplan antes de que los Blancos despierten razonablemente. Naturalmente se dice que sólo cuando la mierda golpee el ventilador la gente despertará, y eso es correcto, pero los individuos que merecen la vida oirán la llamada antes que esto.

Hemos estado haciendo un progreso tremendo, así que esto me hace personalmente optimista de que no tendremos que bajar hasta este sufrimiento para entender. Sólo los más estrictos en el retraso van a sufrir en gran medida.

En el otro extremo estas cosas caóticas y negativas que suceden, puede que finalmente alerten a los Blancos para que dejen de joder, o tengan que morir, lo que a mis ojos, tampoco es malo verse obligado a decidir por las circunstancias. Hemos sido los goys buenos y útiles a este planeta durante mucho tiempo, beneficiando, descubriendo y avanzando para todos los demás, y matándonos, siendo difamados, y ahora nuestras simpatías fuera de lugar creando una situación de muerte.

Tenemos que convivir con nuestros amigos, y con los que quieren que existamos como nosotros lo hacemos con ellos, y con todos los demás, y no amar a nuestros enemigos y estas cosas malsanas. Una especie con estas creencias no sobrevivirá. Si sobrevive sólo será bajo el estatus de esclavitud.

Lo anterior tiene que terminar si queremos vivir y progresar en el futuro.

Creo en el concepto de que Despertar debe ser a cualquier precio. Si una bofetada o dos bastan, entonces bien. Pero en el caso de personas gravemente dormidas, puede ser necesario aplicar choques extremos, y estas cosas ocurrirán. Otros puede que no se despierten nunca. Pero este tipo de gente ya está muerta en cierto sentido. Estos asimilarn, y se drenaran por el lodo mientras esten en un estado dormido.

Ya se ha dicho antes que sólo despertaremos cuando estemos entre la espada y la pared. Estamos despertando en masa antes de esto, rompiendo este paradigma hasta cierto punto. Esta es una BUENA noticia. Si tu espalda está contra la pared, puede que mueras antes de despertar, y volver a luchar será imposible o realmente difícil. Pero lo que es seguro, es que cuando la espalda está contra la pared, todos, incluso los más esclavizados, reciben una oleada para despertar.

De una forma u otra esto se acerca y no hay vuelta atrás, así que cuanto antes y más dispuestos estemos a despertar, menos sufrirá la gente.

Los individuos más despiertos sufrirán menos. Es lo mismo que un científico que observa la llegada de un tsunami. Las personas que quieran pasar el último momento tomando el sol en la playa e ignoren todas las advertencias, serán las que morirán y sufrirán la ola aplastante. Los que abran los ojos a tiempo, podrán evacuar con un coche. Los que estén aún más atentos, como los científicos meteorológicos, podrán evacuar días antes, y no sufrirán daños.

Lo mismo ocurre con los blancos que duermen. Esta es una ley natural innegable, y aquellos que están durmiendo sobre el peligro que se avecina, serán los primeros en conseguirlo. Los satanistas estarán a salvo a través de todo esto, a pesar de todo, porque la Meditación hecha por mucho tiempo, crea una mente fuerte y un poder que uno puede aplicar para salvarse a sí mismo.

En una nota positiva, los judíos tienen muchas más cosas que temer, y antes que nuestra "Muerte Calculada". Van a acabar con ellos posiblemente mucho antes. La gente ya se ha enterado de ellos.